

Consultorio de Especialidades del Hospital San Martín prepara traslado al Biprovincial Quillota Petorca

Tras recibir la aprobación de funcionamiento por parte de la Autoridad Sanitaria el Centro de Referencia Diagnóstica (CRD) o también conocido como Consultorio de Especialidades Adosado del Hospital San Martín de Quillota, prepara su traslado gradual a las dependencias del nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, convirtiéndose en la primera área clínica que iniciará funcionamiento en las próximas semanas en las nuevas dependencias.

Así lo destaca el Seremi de Salud de Valparaíso, Georg Hübner Arancibia, señaló: "Desde hace algún tiempo, venimos trabajando de manera conjunta con el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, en apoyo a la implementación progresiva para el funcionamiento del Hospital Biprovincial. Sabemos de este anhelo que tienen las personas de las provincias de Quillota y Petorca por ver este proyecto concretado. Estamos convencidos de que el trabajo conjunto entre los diversos actores, con el único foco de mejorar la salud de vida de las personas, es clave para generar cambios y hacer mejoras en diversos ámbitos, en este caso en infraestructura"

Anuncio Patrocinado

El Director (S) del Hospital San Martín de Quillota, Haroldo Faúndez Romero, quien además de felicitar al personal del mismo Consultorio de Especialidades y de la Unidad de Puesta en Marcha por este logro al obtener la autorización sanitaria, adelantó que el traslado se iniciará de manera gradual próximamente con la atención abierta.

Traslado progresivo del Consultorio

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



“Lo que yo tengo claro, y lo que he visto, es el trabajo esforzado, profesional y comprometido de años, y eso nos da certeza, seguridad, tranquilidad de que el traslado y la instalación en el Biprovincial sea exitosa; y en ese contexto la idea es que esto se haga en forma paulatina. Así, en la planificación realizada se parte con unidades administrativas, posteriormente ambulatorias, de atención abierta, y -finalmente- la parte más delicada que es la atención cerrada, que es donde están nuestros pacientes que actualmente están hospitalizados en el San Martín”.

Cabe señalar que la gradualidad en el traslado de estas dependencias obedece a que la atención ambulatoria actúa como complemento de la atención cerrada u hospitalización, de ahí la importancia de lograr cuanto antes la autorización de funcionamiento por parte de la SEREMI de Salud, para los servicios de hospitalizados, lo que permitirá el traslado de áreas más complejas, servicios clínicos y unidades de apoyo.

Inicio inminente del traslado de algunas áreas

El Plan de Traslado del Consultorio de Especialidades se realizará de manera paulatina, ello con el fin de velar por una atención segura, que asegure la continuidad de la atención del paciente. En dicha línea han venido trabajando tanto el personal del Consultorio de

Consultorio de Especialidades del Hospital San Martín prepara traslado al Biprovincial Quillota Petorca

Especialidades como de la Unidad de Puesta en Marcha.

Al respecto, la Jefa del Consultorio de Especialidades del Hospital San Martín de Quillota, Dra. Yasna Carrasco Calderón, detalló el trabajo realizado: "Esperamos en las próximas semanas tener la autorización de Puesta en Marcha y de la Dirección de nuestro Hospital para iniciar el traslado de las consultas y salas de procedimientos al Hospital Biprovincial Quillota Petorca. Esto se logrará en base al Plan de Traslado trabajado en conjunto por todos los estamentos del Consultorio de Especialidades, a quienes agradezco enormemente su compromiso y la labor realizada. La verdad es que es un momento único de nuestra historia como trabajadores del San Martín de Quillota, y estamos ansiosos por poder brindar una mejor atención a nuestros pacientes en las nuevas dependencias", señaló la facultativa.

Mayor conectividad

Hay que destacar que tras la apertura de la extensión de calle O'Higgins la semana pasada, desde calle Hermano de la Fuente en dirección a la caletera de la Ruta 64 CH, se espera regularizar la frecuencia de locomoción colectiva hacia y desde el nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, permitiendo con ello el acceso de pacientes y público en general como acción complementaria a la apertura gradual que tendrá el moderno edificio que forma parte del Plan Nacional de Inversiones del Ministerio de Salud.



Consultorio de Especialidades del Hospital San Martín prepara
traslado al Biprovincial Quillota Petorca

y tú, ¿qué opinas?